

El Foro de la Profesión Médica pide a la nueva ministra que se reactive el diálogo con los representantes de los profesionales

Madrid, 20 de noviembre de 2023: el Foro de la Profesión Médica quiere trasladar su enhorabuena a la médica especialista en anestesiología Mónica García por el nombramiento como ministra de Sanidad, un cargo para el que le ofrece su total disposición al diálogo y la negociación para poder llevar a cabo las mejoras urgentes que necesita el Sistema Nacional de Salud.

Una vez conformado el nuevo Gobierno, las organizaciones del Foro reiteran la necesidad de que se retome el contacto efectivo y la negociación real con los representantes de la profesión, para abordar los retos y problemas actuales que están afectando de lleno a la viabilidad del sistema sanitario y hacerlo de la mano de sus principales activos: los profesionales.

Entre los temas que requieren un abordaje prioritario el Foro de la Profesión Médica destaca las listas de espera, la sobrecarga laboral, las cuestiones relacionadas con las competencias profesionales, la Formación Sanitaria Especializada y la puesta en marcha de la recertificación y del Registro de Profesionales totalmente operativo, así como la mayor colaboración en la formación de grado y posgrado y en el desarrollo de la investigación biomédica.

Por todo lo anterior, el Foro espera poder empezar a trabajar conjuntamente para encontrar las mejores soluciones consensuadas















que permitan mejorar la situación de los profesionales, algo para lo que muestra su total colaboración.

El Foro de la Profesión Médica está conformado por: Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos - CGCOM, Federación de Asociaciones Científico Médicas de España - FACME, Confederación Estatal de Sindicatos Médicos - CESM, Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina - CNDFM y Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina – CEEM).









